



ROTARY SANJO

1968. 8.28
No. 572

本日の出席: 会員46名中 32名
先々週出席率: 93.33% (前年同期 78.72%)
今日のお花: 菊
ウツター: 三条南R.C. 住谷哲雄君、長谷川孝君、加藤文治郎君、井上功君、永井倉一君、燕R.C. 丸山恭雄君

ゲスト:
先週のメーク・アップ: 8月19日 金子左武郎君 札幌南R.C.
23日 加藤 峰吉君 燕R.C.
26日 細井 増雄君 三条南R.C.
" 長谷川一雄君 "
" 山本 福七君 "
" 近藤 与助君 "
" 金子左武郎君 "
" 五十嵐源吉君 "

司会: 渡辺(惣)会長
・ インターシティブフォーラムが10月6日小千谷市で開催されます。義務出席の方は勿論そうでない方も多数出席して下さいませお願い致します。

会務報告: 野水(文)幹事
1) 変更通知 9/13→9/9(月)ガバナー公式訪問の為 燕R.C.
2) 出席賞 斎藤君(連続11年)

卓話: 会員 中条耕二君 「ソビエト旅行談」
ソビエトの国民は集団生活に馴れているのか、何をするにも列を作つて順番を待ちます。誰も不平を言うでもなし、のんびりしています。ワイシャツが1枚8,000円位で背広は10万円もします。おしやれのしにくい国だと思いました。やはり日本が一番よろしいようです。

次回例会日 9月4日

三条市大町 三条信用金庫内 三条ロータリークラブ(tel(2)3111)



ROTARY SANJO

1968. 9. 4
No. 573

本日の出席: 会員46名中 38名
先々週出席率: 97.78% (前年同期 93.62%)
今日のお花: 菊
ウツター: 燕R.C. 井上荘作君、熊倉忠一君、三条南R.C. 住谷哲雄君

先週のメーク・アップ: 8月24日 馬場由太郎君 太田R.C.
" 加藤 峰吉君 "
" 田中 佐造君 "
" 鈴木 宗資君 "
29日 加藤 峰吉君 加茂R.C.
9月2日 馬場由太郎君 三条南R.C.
" 加藤 峰吉君 "
" 山本 源一郎君 "
" 渡辺 惣吉君 "
" 中条 耕二君 "
3日 渋谷 健一君 新潟R.C.

司会: 渡辺(惣)会長
・ 来週の前原ガバナーの公式訪問について三条ロータリーの過去の奉仕活動の業績をガバナーに御見せする。
ガバナー公式訪問の日程の御説明。
全会員の御出席を乞う。
・ 三条青年会議所の列会出席の感想。

会務報告: 大竹副幹事
1) 変更通知
9/20(金)→9/17(火)ガバナー公式訪問の為 五泉R.C.
9/9(月)P.m4:30より 於大沼屋 柏崎東R.C.
9/11(水) a.m.11:00 ハイキングの為 柏崎R.C.
9/13→9/9 ガバナー公式訪問の為 燕R.C.
山本(福)親睦委員長 9/18 堀の内 "やな場"の家族会の説明と参加案内 申込しめ切 9月11日(水)
群馬県太田に開催されたリーダーシップフォーラム協議会の報告
ロータリークラブ定款の改正等の説明、感想
田中佐造君、鈴木宗資君、馬場由太郎君、相場長一郎君

次回例会日 9月11日 ガバナー公式訪問

三条市大町 三条信用金庫内 三条ロータリークラブ(tel(2)3111)



ROTARY SANJO

1968. 9.11
No. 574

本日の出席: 会員46名中 35名
先々週出席率: 86.67% (前年同期 91.49%)
今日のお花: カーネーション
ウツター: 三条南R.C. 田中正佐久君、山本涼八郎君、吉田秀治君、川瀬庄衛君、永井倉一君、金子耕作君、金子六郎君

ゲスト: 第355地区 前原勝樹ガバナー
先週のメーク・アップ: 9月4日 斎藤権八君 新潟南R.C.
6日 岩井和夫君 燕R.C.
" 近藤一朗君 "
" 近藤与助君 "
" 渡辺惣吉君 "
9日 細井増雄君 三条南R.C.
" 栗山貞男君 "
" 近藤与助君 "
" 中条耕二君 "
" 渡辺久男君 "
" 高野昭男君 "

司会: 渡辺(惣)会長
・ 前原ガバナー御繁忙の折、御出を頂き感謝致しております。尚ガバナーには御健康に御留意下さいませ御願ひ申し上げます。

会務報告: 大竹副幹事
・ 親睦委員長より 来週の例会は堀ノ内のやな場で行います。やむを得ずお出かけになれない方は、いつもの時間にいつもの場所へお顔を見せて下されば、事務局員確認の上で出席と見なします。

卓話: 第355地区 前原ガバナーの話
東ヶ崎RI会長は355区の初代ガバナーであり、355区ロータリーの父である。355区と非常に大きな関係がある。ロータリーの歴史は1905年ボールハリスの創立であり、職業のちがう人々の集りによつて気軽に話し合える機会が欲しい、クラブの必要性が出、クラブの誕生となる。そして助け合う機関となり、マークも馬車の輪から1912年にギアのマークとなる。同業者の性格から相手の身になつて物をつくるそして売



ROTARY SANJO

1968. 9.25
No. 575

本日の出席: 会員46名中 36名
先々週出席率: 93.33% (前年同期 91.49%)
今日のお花: カーネーション
ウツター: 燕R.C. 小林留治君 三条南R.C. 住谷哲雄君、加茂R.C. 松永徳一君 " 山口昭三君

先週のメーク・アップ: 9月9日 高橋儀平君 大阪西R.C.
11日 渋谷健一君 新潟南R.C.
" 土田栄松君 多治見R.C.
12日 加藤峰吉君 加茂R.C.
16日 金子俊蔵君 三条南R.C.
" 渡辺久男君 "
20日 近藤与助君 燕R.C.
24日 渋谷健一君 新潟R.C.

司会: 渡辺(惣)会長
・ 先日のヤナ場の家族会、特に御婦人の御参加を頂き有難う御座居ました。
・ 前原ガバナーよりおみやげが結構だったと御礼が来ました。会長ニコニコボックス。
・ ハワイよりロータリアンの研究グループがこれ、長岡にお別れパーティーがあり 会長、国際奉仕出席。
・ 丸山豊造君 御誕生日御祝。

会務報告: 大竹副幹事
・ 変更通知 9/28→9/25 ガバナー公式訪問の為 村松R.C.
9/27→9/26 " 白根R.C.
10/8→10/11 地区年次大会の為 新潟R.C.
10/9→10/11 " 新潟南R.C.
10/11→10/11 " 新潟東R.C.
三部合同例会 ホテル新潟にて
10/10-休会 祭日の為 新発田城南R.C.

・ インターシティブフォーラム
日時 10/6 会場 小千谷市小千谷体育館
登録 AM10.00~10.35

卓話: 会員 高橋清見君
昨年食管制度の話をし、台風と共に会長命令で又話をさせて頂く、一人の生産性が三倍になった。当然やるべきことをやっただけである。三条の生産は250億、私共の関連が約50億



ROTARY SANJO

1968. 10. 2
No. 576

本日の出席: 会員46名中 39名
先々週出席率: 93.33% (前年同期 95.53%)
今日のお花: 黄バラ
ウツター: 新潟東R.C. 山本順一君、三条南R.C. 長谷川孝君、山口昭三君

先週のメーク・アップ: 9月25日 斎藤 権八君 新潟南R.C.
27日 岩井 和夫君 燕R.C.
30日 近藤 与助君 三条南R.C.
" 相場長一郎君 "
" 渡辺 久男君 "
" 山本源一郎君 "
" 山本 福七君 "
" 栗山 貞男君 "
" 中条 耕二君 "
10月1日 金子左武郎君 新潟R.C.

司会: 渡辺(惣)会長
・ 本日はソバで粗食であります、8,400円の余剰金が出ましたのでニコニコボックスへ。
・ 野水幹事の御元気の掃国何よりです。おめでと存じます。
・ テーブルが変りました。名前の似た人が一緒です。郎とつく人が八名おられます。
・ 出席率が南クラブの御陰で向上しました。

会務報告: 野水(文)幹事
・ 地区大会の出席の方の打合せが例会後にあります。
金子(左)社会奉仕委員長 今迄は金だけで奉仕活動して来たが、参加し、敢行しようという R.I 会長の主旨から、赤い羽根の街頭運動をしようと思う。
10/7の市日に募金運動することに決定。
AM 9.00 信金本店二階ホールに集合。
AM 9.30~10.30 1時間
南クラブも共同歩調とられる由。
高野国際奉仕委員 ハワイ研究グループが長岡にこれ、送別パーティーに出席した。日本語と英語の披露の会でありました。

卓話: "欧州より帰つて" 野水幹事
約1ヶ月留守にして、恐縮しています。高橋(儀)会員の御長男に旅行中、大変御世話になりました。9/1~9/24 金属ハ



ROTARY SANJO

1968. 10. 9
No. 577

本日の出席: 会員46名中 29名
先々週出席率: 95.56% (前年同期 100%)
今日のお花: 菊
ウツター: 東京日野R.C. 中井虎一君、兵庫県竜野R.C. 前田三作君、留萌R.C. 阿部清晴君、三条南R.C. 永井倉一君、長谷川孝君

ゲスト: 書道家 堀 城水殿
先週のメーク・アップ: 10月2日 馬場由太郎君 新潟南R.C.
6日 渡辺 惣吉君 小千谷R.C.
" 野水 文治君 "
" 田中 佐造君 "
" 相場長一郎君 "
" 渡辺 久男君 "
7日 渋谷 健一君 三条南R.C.
" 近藤 一朗君 "
" 広岡 豊作君 "
" 野水 孝三君 "
8日 田中 佐造君 桐生R.C.
" 高橋 清見君 "
" 五十嵐源吉君 "

司会: 田中(佐)副会長
・ 桐生に開催されている地区会員大会に会長、幹事始め計6人の方が出席されています。
・ 留萌R.C.の阿部さんよりバーナを頂きました。
・ 10/7の赤い羽根の街頭募金、御苦勞様でした。馬場由太郎君、坂井信次君、募金に出れず多額のニコニコボックス。
・ 10/8 大竹勲君誕生日御祝。

会務報告: 大竹(副)幹事
1) 変更通知
新例会場 大阪商工会議所ビル六階 ニューコクサイ
新事務所 日本生命難波ビル高島屋本社内 大阪南R.C.
卓話: 吉田町 堀 城水氏(書道と人生)紹介者 高橋儀平君
元新潟日報の記者として14年間三条支局にいた。書を始めた動機は記念帳に書を書いてくれと頼れた。昔小樽の家庭教師になつたが仲々かけない、非常に恥をかいた。それで命がけで始めた。毎日毎日休まずかいたがだめだった。独学では進歩がないと先輩に云われた。そして東京の大貫忠先生



ROTARY SANJO

1968. 10.16
No. 578

本日の出席: 会員45名中 25名
先々週出席率: 93.33% (前年同期 95.74%)
今日のお花: カーネーション
ウツター: 燕R.C. 酒井栄松君、丸山恭雄君、長岡R.C. 坂井賢太郎君、三条南R.C. 鈴木幸一君、井上功君、川瀬庄衛君、長谷川孝君

ゲスト: 三条警察署長 渡辺賢五殿
先週のメーク・アップ: 10月8日 斎藤 権八君 東京葛飾R.C.
" 近藤 一朗君 鳴子R.C.
" 野水 孝三君 川崎南R.C.
9日 斎藤 権八君 東京R.C.
" 金子左武郎君 東京王子R.C.
11日 細井 増雄君 燕 R.C.
14日 桑原 謙一君 三条南R.C.
" 金子 俊蔵君 "
" 高野 昭男君 "
" 近藤 与助君 "
" 土田 栄松君 "
" 広岡 豊作君 "
" 加藤 峰吉君 "

9月25日~10月9日 加藤 峰吉君 ワシントンR.C.
司会: 渡辺会長
・ 大竹勲君の奥様が亡くなられました。全会員心より御冥福を祈ります。
・ 鈴木宗資君の御嬢さん御結婚おめでとう御座居ます。
・ 加藤峰吉君米國より御帰国おめでとう御座居ます。ワシントンクラブのメーク・アップカード大変珍らしく、全員回覧。

会務報告: 新田前幹事
卓話: "交通安全について" 渡辺三条警察署長殿
8/31三条に転動して来た。交通業務は八年経験した。昨年は13,000名年間死亡している。交通事故は故意犯でないが、現実には大量の死亡者を出している。昭和元年から42年間に24,000人、負傷者487万人である。昨年は負傷者は68万人であった。将来10年間に1,000万人の犠牲者が出るのでないか。自動車の台数は昭和33年233万台、42年1,170万台、43年1,300万台を超える。2,500万人の運転免許者である。



ROTARY SANJO

1968. 10.23
No. 579

本日の出席: 会員45名中 33名
先々週出席率: 97.72% (前年同期 88.89%)
今日のお花: 菊とあかしや
ウツター: 三条南R.C. 田中正佐久君、相田明雄君、豊島豊君、佐藤謙君

先週のメーク・アップ: 10月17日 金子左武郎君 鳥取R.C.
" 加藤 峰吉君 加茂R.C.
18日 高橋 儀平君 新潟東R.C.
19日 石丸 賢一君 村松R.C.
21日 栗山 貞男君 東京江戸川R.C.
" 金子 俊三君 三条南R.C.
" 近藤 与助君 "
" 大竹 勲君 "
" 本間 一男君 "
" 岩井 和夫君 "
" 土田 栄松君 "
" 小林喜久衛君 "
" 山本 福七君 "
" 細井 増雄君 "
" 渋谷 健一君 "
" 馬場由太郎君 "

司会: 渡辺(惣)会長
・ 日本シリーズ終了、巨人優勝。
・ "ロータリーの友"の私の健康法朗読、当クラブ会員も投稿をされては如何。
・ 土田栄松君七年連続出席 誕生日御祝
・ 大竹君御礼の申上げ 妻死去に際し、生前の御交宜を謝し、御会葬の御礼申上げます。

会務報告: 野水(文)幹事
相場長一郎君(職業奉仕)
・ 従業員表彰について、各会員事業所1名以上来週迄、名前、生年月日、勤続年数を記入、提出して下さい。
長谷川一雄君(国際奉仕)
・ 三栗多仁子さん激励電報を御送りしたい。全員賛成。
・ 来年のハワイロータリー年次大会への御誘い、中越視光君
卓話: "アメリカから帰つて" 加藤峰吉君
13年前新潟県から始めてアメリカへ渡つた。ワシントンの18

郵便はがき



Four red square boxes for an address, with a small circular hole on the right side.

郵便はがき



Four red square boxes for an address, with a small circular hole on the right side.

郵便はがき



Four red square boxes for an address, with a small circular hole on the right side.

郵便はがき



Four red square boxes for an address, with a small circular hole on the right side.

る、職業を通じて社会に奉仕するクラブと発展した。そして社会に思いやり精神を広めてゆく、ロータリーのマークの鍵穴はロータリアンがカギになり廻りてゆく、ロータリアンが社会のカナメであることを象徴している。人間には欲望があるが、世の中の為になりたいという念願もある。人間は社会性の気持があるからである。企業が大きくなるに従って社会性の気持も大きくなる。これがロータリーの哲学でないだろうか。ロータリーは単なる奉仕団体ではない、奉仕訓練の場である。そして奉仕目標をつかむ、実施する所である。実施した事業はサンプルである。ロータリアンは社会の指導性をもつべきである。

次回例会日 9月18日

三条市大町 三条信用金庫内 三条ロータリークラブ(tel23111)

ある。生産性が上つても附加価値が問題である。生産性が上つた原因は、マーケットがあつた。そして需要に対して準備が出来ていた。計画を明示する労働強化でなく合理化である。心良きテンポで人間の普通の能力で働いてもらうことが必要である。情報管理が大切で工場の管理の軌道からいえることを早くキャッチする。新潟井関は子会社であるが独立会社である。売上げの70%は三条の工場に依存している。従業員も三条の人が多い。競争会社にも勝たなければならぬ。予想しなかつた生産性が上つたのは極く当り前のことをやつただけである。

宣伝が入つたのでニコニコボックスへ。
来週の卓話 野水文治幹事 “欧州の視察より帰つて”

次回例会日 10月2日

三条市大町 三条信用金庫内 三条ロータリークラブ(tel23111)

郵便はがき



Four red square boxes for an address, with a small circular hole on the right side.

郵便はがき



Four red square boxes for an address, with a small circular hole on the right side.

郵便はがき



Four red square boxes for an address, with a small circular hole on the right side.

郵便はがき



Four red square boxes for an address, with a small circular hole on the right side.

スウェアの団体でドイツ、スイス、イタリア、フランス、イギリス、アメリカを訪問しました。目的はキッチンツール、テーブルウェア等の市場調査で、工場、専門店、百貨店等を回りました。欧州は日本より経済力は秀れてないが、町並は非常にきれいでした。イタリアは300年前位の建物が沢山あり、生活はテレビ等の普及も少なく、地味である。昼食が2時間~4時間で非常に長い、日本商品はカメラ、電気製品等が巾をきかしている。日本の工業力は秀れ、働くのも日本人である。土、日はどこも休みである。夜はナイトクラブで夜中2時頃迄遊んでいる。アメリカは日本のスケールを大きくした感じである。日本はアメリカに次ぐ経済力があり、欧州に決してひけをとらないと思う。

次回例会日 10月9日

三条市大町 三条信用金庫内 三条ロータリークラブ(tel23111)

の門を叩いた。正道型で流れが美しく自分の性分に合った。毎日書いて添作指導受け、月1回の現地指導を受けた。書は“いろは”の基礎勉強が大切である。“いろは”で1年半かゝる。書は一生できる。年をとつてから非常に楽しい。書は昔と今と筆のかえしがちがう。書には漢字と仮名、縦、条幅と4種類ある。8級から6段迄ある。漢字は2段、仮名は2級で先生となれる。昭和40年に先生になつた。生徒に教えることによつてまた上手になる。六年前の書と現在の書は全然違う。書は1日も休めないし、又天分のない人でも上手になれる。人が1枚かく所を自分は2枚かく。要は努力である。

次回例会日 10月16日

三条市大町 三条信用金庫内 三条ロータリークラブ(tel23111)

最近四輪車がふえ、人身事故52万件なのに、死亡者は68万人である。1分間に1件の事故、40分に1人死亡の割合である。三条市の場合、14人今年死亡、11名は国道八号線に集中している。事故防止対策の妙薬はない。歩行者の事故防止、無謀運転者の取締り、雇用者の安全指導を重点的にやつてい。子供の交通意識の高揚、スピードを出さぬ。飲酒運転の死亡事故は全体の20%を占める。運転者の上り酒は厳禁。追突事故により5万人のムチウチ症患者がいる。要は雇用者は運転者に安全運転の態勢づくりと精神状態を良くすることが必要である。事故の絶滅は不可能に近い。如何にして少なくするかということが今の事故対策である。

次回例会日 10月23日

三条市大町 三条信用金庫内 三条ロータリークラブ(tel23111)

ケ国の国際会議に出席した。主にシカゴの工場を視察し、日本の良い所もある。シボレーフォードは素晴らしい設備をつくつている。13年前と変つていたが、そうちがわくない。8時間でサンフランシスコへつく。飛行機に14回つた。サンフランシスコは土地は24倍、日本に比べ、交通の便も良く、住みやすく、人口350万人であるヒッピー族25,000人いる。公害問題はシカゴでもあり、工場4社見学した。ニューヨークは土、日でワシントンで8日間滞在した。ワシントンは黒人の市長で黒人が70%を占めている。市民の間でも黒人問題が一番大きい。白人は黒人をきらひ、白人は郊外へでている。ベトナム戦争も話題にでた。マイアミは観光地になつていて、高級ホテルが多い、魚の大きいのを15匹もつた。ダラスはバクチの本場である。収容人員3,000人のホテルの中にもバクチ場があつた。バクチの場所が年中無休で沢山ある。25セントで50ドルもうけた人もいた。ラスベガス、ロスアンゼルスへ行つた。サンセントは高級住宅地の財閥ばかりであつた。市長は年俸1ドル、自動車は1,500万台ある。現在8時間でアメリカへ行く、世界の消費地アメリカへカバン一つで行く時代が来る。三条の方も大いにいくべきである。

来週の卓話 “国鉄の輸送に就いて” 東三条駅長

次回例会日 10月30日

三条市大町 三条信用金庫内 三条ロータリークラブ(tel23111)